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Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Umwelt und 
Sauberkeit -

Tagesordnung 1 Punkt 3 der öffentlichen Sitzung am 22.02.2005  

Vorlage Nr. 05-F-01-0016

Flächennutzung auf dem Gelände der ehemaligen Stadtgärtnerei
Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 10.02.2005
Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten, 

wie der Stand der Verhandlungen mit der DBS hinsichtlich der Freiflächennutzung ist;

ob es bereits Erkenntnisse darüber gibt, für welche Flächen die DBS auf dem Gelände der 
ehemaligen Stadtgärtnerei Nutzungsänderungen vorsieht;

ob die DBS ihren Antrag auf "Rodung" der besonders kritisch zu betrachtenden 
Biotopflächen – wie im Ausschuss angedeutet – zurückgezogen hat;

wie er die Chancen einschätzt, mit der DBS zu einer einvernehmlichen Lösung in dieser 
Angelegenheit zu kommen.

Beschluss Nr. 0024

 
Der Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 10.02.2005 betr.

Flächennutzung auf dem Gelände der ehemaligen Stadtgärtnerei

findet durch die in der heutigen Sitzung des Ausschusses für Umwelt und Sauberkeit geführte 
Aussprache seine Erledigung.

   

Frau Stadtverordnetenvorsteherin Wiesbaden,         .02.2005
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Dr. Reinhardt
Vorsitzende
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Die Stadtverordnetenvorsteherin Wiesbaden,          .02.2005

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Thiels
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat Wiesbaden,          .02.2005
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Dezernat VII
Dezernat IV
mit der Bitte um Kenntnisnahme Diehl

Oberbürgermeister
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